

La folie badminton a gagné Sorbiers

156 badistes ont fait leur rentrée ces derniers jours salle Chabrol mais ils pourraient être bien plus nombreux comme le souligne Jacques Romier le président : « on est au taquet ! On a refusé près de trente personnes mais on ne peut pas accueillir plus de joueurs. » Quatre terrains sont tracés en permanence salle Chabrol et heureusement, les créneaux quotidiens du lundi au samedi permettent à chacun de trouver sa place. Jeudi soir, ils étaient très nombreux comme d'habitude au bord des terrains et la soirée a commencé par une petite réunion de rentrée. Une réunion informelle pour présenter le club aux nouveaux adhérents et à leurs familles pour les plus jeunes, mais qui a permis aussi de mettre en avant trois membres émérites de la section qui passent la main. Carine Bonnel a laissé sa place de secrétaire après dix ans de bons et loyaux services et Frédéric Lauvernay celle d'entraîneur



■ Carine Bonnel, Frédéric Lauvernay et Damien Michel ont beaucoup œuvré pour la bonne marche du badminton sorbérien. Photo Xavier Besson

des jeunes pendant une décennie. Tous deux restent cependant joueurs au club. Damien Michel, webmaster et photographe a décidé quant à lui de tourner la page du badminton, non sans regrets, lui qui est à l'origine de la création du site internet. Quelques cadeaux échangés, un petit verre et deux trois toasts et la soirée s'est terminée comme chaque jeudi par de belles confrontations raquettes en main. ■